

Une plateforme de recyclage de matériaux inaugurée

Tersen, filiale de Colas, a inauguré vendredi 10 octobre sa plus grande plateforme Valormat de recyclage de matériaux.

« Répondre aux besoins de l'ensemble de l'Essonne et du sud de l'Île-de-France, tant pour la valorisation des déchets issus des chantiers d'aménagement et de déconstruction que l'approvisionnement en matériaux recyclés ». Telle est l'ambition de Tersen, filiale du groupe Colas, avec sa nouvelle plateforme de recyclage Valormat inaugurée vendredi 10 octobre. D'envergure (le site s'étend sur 70 000 m² au total), la plateforme a été conçue pour accueillir et traiter les matériaux inertes issus des chantiers d'aménagement et de déconstruction. De quoi permettre aux entreprises, artisans, collectivités et même particuliers de valoriser leurs déchets sur un site unique.

Chaque déchet est ainsi récep-



Plusieurs zones composent la plateforme.

tionné dans des zones spécifiques et adaptées à leurs caractéristiques : zone de 20 000 m² pour les démolitions de bétons et de chaussée, qui sont recyclées grâce à un concasseur dernier cri, surface de 4 000 m² pour les terres inertes, 9 000 m² pour les ballasts inertes ou encore 8 000 m² pour les déchets d'artisans.

Il est à noter que les particuliers et petits artisans ont la possibilité de se procurer, enrobés à froid, sable ou mélange à béton conditionnés sur une zone dédiée. « La plateforme

offre une nouvelle source d'approvisionnement en matériaux revalorisés, contribuant à une gestion durable des ressources locales, souligne l'entreprise. A terme, la plateforme de Marcoussis a pour objectif de traiter 250 000 tonnes de béton et 20 000 tonnes de déchets divers par an, chaque tonne valorisée permettant de préserver les ressources naturelles, tout en offrant aux acteurs du territoire une solution concrète pour réemployer et recycler leurs déchets de chantier. »